

Artikel vom 10.10.2022

Landkreis Starnberg

Grundsteinlegung für neues Gymnasium



Ein wichtiger Tag für den Landkreis Starnberg! Ministerpräsident Dr. Markus Söder kam zur Grundsteinlegung für den Bau eines neuen Gymnasiums auf der Flur der Gemeinde Herrsching.

Ohne die Hartnäckigkeit unserer Landtagsabgeordneten und Kreisvorsitzenden Dr. Ute Eiling-Hütig, MdL, hätte der damalige Ministerpräsident Horst Seehofer 2013 nicht ohne weiteres seine Zusage gegeben. Seit dieser Zeit ist viel geschehen - bis es heute zur Grundsteinlegung kam, haben alle Verantwortlichen viel Arbeit und viel Überzeugungsarbeit leisten müssen.

Eines gilt jedoch besonders vorzuheben, ohne die überwältigende Mehrheit im Kreistag Starnberg und dem Gemeinderat Herrsching wäre dieser Tag heute nicht möglich geworden.

Der Bau ist eine bedeutende Investition in Bildung und in die Zukunft des Landkreises Starnberg.